

## Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara Rutin dan Apresiasi Kelancaran Pilkada

Agung widodo - [TEMANGGUNG.OPINIWARGA.COM](http://TEMANGGUNG.OPINIWARGA.COM)

Dec 2, 2024 - 08:37



[TEMANGGUNG](#) – Kodim 0706/Temanggung menggelar upacara rutin yang dilaksanakan setiap tanggal 1 di lapangan Makodim, Jalan Diponegoro No. 39, Temanggung. Upacara ini dihadiri oleh seluruh jajaran Kodim 0706 dan berlangsung khidmat. Senin (02/01/2024).

Usai upacara, Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) dan rapat pleno

yang berjalan lancar tanpa kendala. "Alhamdulillah, hingga saat ini semua tahapan Pilkada, termasuk rapat pleno, berlangsung aman dan kondusif. Hari ini juga dilaksanakan pengiriman kotak suara ke kantor KPU di masing-masing kecamatan," ujar Dandim.



Selain itu, Dandim juga mengungkapkan rencana kegiatan dalam waktu dekat, seperti mendukung program ketahanan pangan dan Manunggal Air. Pada hari Rabu mendatang, Kodim 0706/Temanggung akan turut serta dalam gerakan penanaman pohon serentak se-Indonesia. "Kami akan berpartisipasi dalam kegiatan nasional ini sebagai bentuk komitmen terhadap pelestarian lingkungan," tambahnya.

Dandim juga menginformasikan kunjungan resmi Danrem yang baru ke Kodim 0706/Temanggung dalam waktu dekat. "Kemungkinan besar, besok Danrem akan memberikan arahan kepada para Babinsa terkait tugas-tugas yang sudah dan akan dilaksanakan. Kami harap setiap Babinsa tetap aktif mendatangi desa binaannya dan menjaga kondusifitas wilayah," tegasnya.



Menutup sambutannya, Dandim menghimbau seluruh personel untuk menjaga kesehatan agar tetap optimal dalam menjalankan tugas. "Bagi yang sedang sakit, segera pulihkan kondisi. Utamakan faktor keamanan dan keselamatan dalam setiap tugas yang diemban," pesan Dandim.

Ia juga mengapresiasi kerja sama dan koordinasi yang baik selama ini, terutama dengan Bawaslu, yang terlihat dari minimnya laporan komplain selama pelaksanaan Pilkada. "Ini menunjukkan bahwa pelaksanaan berjalan aman dan tertib," pungkasnya.